
 

 

 Anfrage 1 

Gremium Termin Status 

Stadtrat 12.07.2021 öffentlich 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion; Sachstandsbericht Hochschule in der 
Innenstadt 

Vorlage Nr.: 20213692 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

 
 
Auszug aus dem Rheinpfalz-Interview: 
Was versprechen Sie sich vom Sanierungsgebiet Innenstadt? 
Mehr Leben für alle.  Ludwigshafen braucht ein attraktives Zentrum. Ich hoffe, dass wir Ein-
richtungen der Hochschule in die Stadt holen können.  Dazu könnte die Umweltverbundbrü-
cke einen wichtigen Beitrag leisten. Deshalb fiebere ich dieser Brücke regelrecht entgegen. 
Der aktuelle Hochschulstandort ist – vorsichtig gesagt – nicht glücklich.  Er muss für den 
Umweltverbund besser angebunden werden. Wenn wir das schaffen, wie etwa in Heidelberg, 
wo Vorlesungsräume inmitten der Stadt liegen, wäre das ein Riesengewinn. Das könnte ein 
Ergebnis des Integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzepts sein. Ich verspreche mir 
davon auch eine Aufwertung des Bereichs der Prinzregentenstraße bis hoch zum Hemshof-
Center. 
 
 
Aktuell gibt es keinen neuen Sachverhalt. Ich werde die Bestrebungen, Studierende in die 
Innenstadt zu bringen, mit aller Kraft verfolgen. Über neue Sachverhalte wird die Verwaltung 
selbstverständlich informieren.   
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